

広島研修に行ってきました！

先週5月23日（木）に広島研修に行きました。天気は良さそうな予報から一転、雨予報も出ましたが、本当に日頃の行いのおかげか、やや暑かったものの、曇りから晴れの天気となりました。そんな中、生徒たちは大きなトラブルなく、計画通り見学地を回っていました。各班の班長にスマートフォンを持たせましたが、計画を変更したい、集合時間に間に合わないかもしれないなどの連絡が入り、適切にこちらに連絡をすることができました。また、多少疲れが見えている生徒に声をかけたり、時間を意識した声かけをしたりと、班内でよいコミュニケーションをとることができたようです。反面、こども文化科学館では、はしゃぎすぎて声が大きくなるなど、マナーが守れなかったことが課題として残りました。課題となったことは、これからの中学校生活の中で意識して改善してほしいと思います。一人ひとりが課題意識をもち、学年目標である「気づき、動ける2年生」になれるよう頑張っていけるといいと思います。

広島研修の中では「平和の尊さ」について考えることができました。資料館見学後、「原爆のつらさを感じ、とてもショックを受けた」「こんな悲惨なことが広島で起こったことに涙が出そうになった」などの感想を言っていました。生徒は原爆のつらさを心から感じたところができたようです。また、帰り際には、平和記念公園のごみ拾いを積極的に行うなど、平和への感謝の思いを行動に移すことができました。たくさんのこと学んだ今回の研修を、来年度の修学旅行につなげていってほしいと思います。

保護者の皆様にはご準備など色々とお世話になりました、本当にありがとうございました。おかげで充実した広島研修になったことを感謝しています。



研修中の様子



次回はふり返りの様子をお知らせします。